CASTELLANOS DE MORISCOS

La Junta licita la segunda fase del nuevo colegio por 538.000 euros

Incluye las tres aulas de Primaria que faltaban, el comedor, la sala de profesores y el acceso general ■ El centro, que está en construcción, abrirá sus puertas el próximo curso

EÑE | CASTELLANOS

La Junta de Castilla y León ha sacado a licitación por un importe de 538.495 euros el contrato de obra de tres unidades y espacios complementarios en el CRA Castellanos de Moriscos en esta localidad.

Un proyecto que supone la ampliación de la infraestructura educativa que está actualmente en construcción y que incluye las tres aulas de Infantil y tres de Primaria con un presupuesto de 580.000 euros. Una primera fase cuyas obras comenzaron el pasado mes de marzo y avanzan a buen ritmo, lo que permitirá su apertura con esta primera fase el próximo curso 2018-19.

En esta segunda fase, para la que las empresas interesadas tienen de plazo de presentación de sus ofertas y propuestas hasta el próximo 4 de diciembre, la Junta contempla la ejecución de las tres nuevas unidades de Primaria para completar el centro de una linea (3 de Infantil y 6 de Primaria) y los espacios complementarios como son el comedor, la sala de profesores, los despachos y el acceso general al colegio.

En total, será más de un millón de euros el que invierta la Administración regional en dotar al municipio de Castellanos de Moriscos de una nueva infraestructura educativa para solucionar el problema que conlleva el incremento de población infantil y el consiguiente aumento de matrículas en el colegio de la localidad cada nuevo curso. De esta manera, desaparecerán las aulas prefabricadas que inundan el patio en los últimos años y que actualmente son 7 las que están instaladas para cubrir la demanda de escolares.



La primera fase del nuevo colegio de Castellanos de Moriscos está actualmente en ejecución. | EÑE

Las empresas pueden presentar sus ofertas hasta el 4 de diciembre para ejecutar las nuevas dotaciones

El nacimiento de cien niños al año hace que sea prioritario

La construcción del nuevo colegio en Castellanos de Moriscos era una demanda ciudadana y una infraestructura necesaria para dar cabida a la población en edad escolar, con 257 niños matriculados este curso. En este sentido, el alcalde, Ángel Molina, afirma: "Es una muy buena noticia que la Junta haya licitado la segunda fase, han cumplido lo que nos prometieron para compensar el retraso en el inicio de las obras de la fase anterior". Asimismo, asegura que los responsables de Educación han considerado prioritaria la ejecución de esta infraestructura por los datos de crecimiento de población: "Tenemos unos cien nacimientos al año y es una cifra con un incremento progresivo que se supone que se va a mantener en los próximos diez o quince años, porque el 70% de la población de Castellanos es inferior a los 45 años".

■ CABRERIZOS

El Centro Cultural acoge una muestra de oficios tradicionales

La sala de exposiciones del Centro Cultural Municipal de Cabrerizos acogerá desde mañana y hasta el próximo dia 20 la exposición fotográfica 'Oficios Tradicionales de Castilla y León'. Una muestra itinerante incluida dentro del programa 'Alacarta' de la Junta de Castilla y León, que pretende dar a conocer los oficios de siempre, algunos ya desaparecidos, y que eran habituales en la actividad diaria de los municipios de la Región. [EÑE

ALDEATEJADA

Novedosa representación de microteatro para adultos el sábado

La Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Aldeatejada ha organizado una novedosa sesión de microteatro para adultos 'Microteatros con Dos Rombos', que tendrá lugar este sábado, día 11, a las 22:30 horas. Las representaciones se desarrollarán en tres escenarios diferentes del Centro de Día donde el público podrá disfrutar de esta forma de hacer teatro. Una novedosa iniciativa que se incluye dentro del I Certamen de Microteatros de Aldeatejada.| EÑE

VILLAMAYOR

Los colegios y las familias disfrutarán de teatro portugués

La programación de actividades culturales de la Biblioteca Pública de Villamayor acoge mañana y el viernes la visita de la compañía portuguesa 'Andante Associaçao Artística' dentro del programa 'Portugal Cuenta'. El objetivo es acercar a los escolares y las familias otras formas de hacer teatro y la visión que aportan los profesionales del país vecino. Los colegios disfrutarán de las sesiones por las mañanas y por la tarde para un público familiar.] EÑE

SANTA MARTA DE TORMES



Concurso musical del Consistorio y Caja Rural El Ayuntamiento de Santa Marta con la colaboración de Caja Rural ha organizado el 'I Concurso de Grupos de Cámara de Conservatorios y Escuelas de Música de Castilla y León', que se celebrará del 30 de noviembre al 2 de diciembre en Los Paúles. I EÑE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Reunión con los empresarios del Montalvo III El alcalde y el edil de Empleo de Carbajosa se reunieron ayer con la directiva de la Asociación de Empresarios del Montalvo III para recoger sus inquietudes y propuestas, y con el propósito de colaborar en nuevas iniciativas.